



Après quelques modifications architecturales, voilà à quoi ressemblera la future Maison de l'absinthe de Môtiers dès le printemps 2014. SP

MÔTIERS D'ici un an, l'Hôtel de district renaîtra en temple de la fée verte.

La Maison de l'absinthe dévoile son visage définitif

STÉPHANIE GIROUD

Le Val-de-Travers aura un temple dédié à la fée verte au printemps 2014. Les travaux de transformation de l'Hôtel de district de Môtiers seront lancés à la mi-avril pour y accueillir la Maison de l'absinthe. La commune de Val-de-Travers et la fondation de la Maison ont présenté hier le projet architectural définitif. Trois oppositions les ont amenés à revoir certains éléments.

«Les discussions avec les opposants ont contribué à l'amélioration du projet», a souligné Jean-Nat Karakash, conseiller communal de Val-de-Travers. Ainsi, la lucarne vitrée au nord du bâtiment a été réduite. L'architecte a également renoncé à exploiter une terrasse dans la

cour côté nord. De plus, les façades du bâtiment conserveront leurs volèts et leurs fenêtres à croisillons. L'actuelle porte en bois du bâtiment sera quant à elle rénovée et non remplacée par une porte vitrée comme le prévoyait le premier projet. «Nous allons véritablement conserver le cachet de base du bâtiment», a assuré le conseiller communal Yves Fatton.

Mandat de prestation

Dans le cadre de la présentation du projet architectural définitif, la fondation de la Maison de l'absinthe et la commune ont signé un mandat de prestation pour les cinq années à venir. La fondation devra notamment coordonner l'action suisse dans le cadre de la Route de l'absinthe et développer cer-

taines activités touristiques et culturelles.

«Cette Maison fera rayonner le Val-de-Travers à grande échelle et attirera une population mondiale passionnée par l'absinthe», espère Jean-Nat Karakash. La maison de la Fée verte devrait accueillir entre dix et quinze mille visiteurs par an.

Yann Klauser directeur

«Je suis ravi d'intégrer la fondation et de pouvoir m'occuper de cette magnifique maison et de son magnifique contenu!», s'est exclamé le chef du projet de la Maison de l'absinthe, Yann Klauser. L'ancien directeur du Centre sportif quitte ses fonctions au sein de la commune de Val-de-Travers pour occuper celle de directeur du temple de la bleue. «Cette maison aura un rôle fédéra-

teur dans la région. Elle aura aussi un rôle culturel, touristique et économique», a souligné le nouveau directeur.

La fondation de la Maison de l'absinthe est encore à la recherche de fonds pour financer les activités des lieux. Actuellement, elle dispose de 1,3 million de francs et espère trouver un million de plus pour boucler son budget.

Pendant la période de transformation de l'Hôtel de district, la fondation s'occupera de trouver des synergies avec des partenaires locaux du monde de la Fée verte afin d'amener de la vie à ce bâtiment. Ce lieu dédié à l'absinthe devra notamment accueillir une muséographie, un bar-boutique, des ateliers de cuisine et sera le point de départ pour visiter les distilleries de la région. ●